

Großer Andrang und große Unterstützung

Nach dem Fest ist vor dem Fest, zumindest bei der Tafel Erding. Ohne Pause geht die Arbeit weiter, denn gerade um Weihnachten und Silvester ist der Andrang der Kunden besonders groß – wohl auch, weil viele Leckerbissen warten.

Dass die Kundenwünsche aber das ganze Jahr über befriedigt werden können, dafür sorgen neben den Supermärkten als wöchentliche Lebensmittelspender auch verschiedene Vereine, Schulen und Kitas mit Sonderaktionen.

Auch die Buben und Mädchen des Kindergartens St. Georg in Eitting haben kräftig haltbare Lebensmittel gespendet, die während des Jahres dringend gebraucht werden, um anfallende Versorgungsengpässe auszugleichen. Foto: privat